
2024年度 石川県損害保険代理業協会 第６回理事会議事録 

1． 日時 2024年 10月 22日 14:10～15:30 

2． 場所 石川県地場産業振興センター 第 3会議室  

3． 出席者 田端会長、松岡副会長、小酒副会長、竹村専務理事、加志常務理事、 

清水常務理事、佐野常務理事、 

山田理事、山本理事、白山理事、酒井理事、宮野理事、重政理事、 

事務局岩本  

 

ＷＥＢ会議システムの追加記述 

なお、会議に先立ち理事会参加者全員（重政）が一堂に会するのと同等に充

分な意見交換ができるかを相互に確認した 

 

全理事数 19名、出席理事数 13名、出席監事数 0名 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 田端会長 

2． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 加志組織副委員長 

・入退会について 

入会なし 退会なし 

入退会報告はありませんが、11 月初旬に保険会社を訪問する。小酒組織

副委員長とも打ち合わせを行い、今後楽しい催し物をして、入会者を募っ

ていきたい。既に会員になっている代理店が多い中で、保険会社からの紹

介というのは難しいと思われるので、逆にこちらから保険会社に対してリス

トアップしてお願いできるようにしていきたい。 

 ★正会員現況報告 151店（10月 22日現在） 

令和 6年度の増強目標は 3店 

皆様、ご協力をお願いします。 

 2）9/24 消費者団体との懇談会

報告 

田端会長 

9/24（火）12：00～13：30 石川県女性センターにて開催。石川県婦人団体

から 22名、石川県代協から 5名参加し、講師は日本損害保険協会北陸支

部の宮崎事務局長に依頼し、「地震保険の概要」と題してお話していただ

いた。皆さん真剣に聞いていらっしゃったので良かった。 

 3）10/13 地震保険普及キャンペ

ーン報告 

清水小松支部長 

10/13（日）に小松支部で街頭キャンペーンを実施した。4名で 350個のノベ

ルティを配布し、約 40分で終了した。地震保険普及キャンペーンだけでは

なく催し物を付け加えて工夫して実施できないか考えたい。 

佐野：参加して良かったことは、地震保険の請求を思い出したという方が

いて、役に立てて良かったと実感できた事でした。 

 4）DRP推進委員会報告 山本 DRP推進委員長 

9月のご紹介は 13台。 

9月支部ごとの内訳と累計 

   能登支部  3台 累計   31台 

   金沢支部  9台 累計   53台 

   小松支部  1台 累計   45台 

 

 車検のご紹介台数は 2台、 

     9月末で計 20台。 

  



全国順位のご報告（9月末時点） 

① 鹿児島 184台 ②神奈川 156台 ③石川 129台 ④北海道 107台 

 

理事会に先立ち、DRP本部の岡本会長、永井マネージャーからのお話のお

時間を頂いた事へのお礼があった。 

また、今後は DRPの方と代協会員が顔と顔を合わせる機会を作ることで、紹

介を増やす。 

→DRPの強みを強調して PRを行う事、勉強会を開催し集まる機会を作る

事、代協行事に参加する事。 

 5）その他 ・2024年度「代理店賠責 日本代協新プラン」更改結果 

 加志組織委員長：石川県は継続率 95.1％、加入率は 81.5％でした。代協仲

間づくりと合わせて加入促進をしていきたい。 

・中間決算報告 

・10/12チャリティゴルフコンペ報告 

 竹村専務：金沢ゴルフクラブにて開催。6 組 22 名の参加。チャリティの金額

は 43，978 円でした。 来年も開催予定ですので、皆様のご参加

をお願いしたい。 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．議事 

1）代協仲間づくり推進入会について 

＜説明＞ 
加志組織委員長 

今年の入会目標は 3店。11月初旬に保険会社訪問を行い、紹介を促していきたい。 

＜意見＞ 

佐野常務理事 

ＡＩＧの代申代理店は比較的に入会の余地があるのではないかと考えている。ＡＩＧ損害保険会社を

訪問した際に、ＡＩＧ代理店の会議時に、入会や代理店賠責についてお話する時間を取ってもらえる

ようにお願いしたい。 

2）日本代協事業計画への提言について 

＜説明＞ 
竹村専務 

10月の理事会までに提出された提言はありませんでしたので、日本代協への提出はありません。 

3）損害保険大学課程コンサルティングコースの募集ツールの配布ならびに受講勧奨の積極的推進について 

＜説明＞ 

佐野教育委員長 

損害保険大学課程コンサルティングコースセミナーの募集が始まる。期間は 12月 1日～2月 14日。 

石川県代協の申し込み目標人数は 10 名。活動としては、保険会社訪問にて、保険会社への募集勧

奨。理事の皆様からも候補者をあげてもらいたい。この方がいいのではないかとか、資格をまだ持っ

ていない等の視点でいいので、次回理事会までにお名前をあげてもらいリストを作成したい。 

11/26損害保険大学課程コンサルティングコース WEBセミナーについて、石川県からは当日スタッフ

として 3名を募集したい。午前に濱坂さん、午後に清水さんに参加いただくので、その他 2名をお願い

したい。 

⇒竹村さん、小酒さんに依頼する。 



4）春季セミナーについて 

＜説明＞ 

竹村専務 

2025年.2月 19日（水）ホテル金沢にて開催予定。実行委員長の立候補者はいないでしょうか。 

⇒後日、会長が選任し報告する。 

講師は、中川恵一医師（東京大学医学部附属病院放射線科）をお招きし“がん”についてご講演いた

だく予定。11/20に講師を手配していただくジブラルタ生命と打ち合わせを行う予定である。 

5）その他 

＜説明＞ 

・11/7防災士スキルアップセミナーについて 

 清水小松支部長：小松支部で防災士資格取得の支援事業として企画し、今年は7名の防災士取得と

なる予定。セミナー参加予定が 27名、交流会が 19名。宜しければ、交流会だけで

もいいので、ご参加の希望があればご連絡ください。 

今後、小松支部で代協活動に協力してくれる代理店と共に協力関係を作っていき

たい。県とは別の地域・支部としての交流をして活性化したい。 

・11/9植樹活動について 

 竹村専務：参加者希望者は、10月 31日までにお申し込みください。 

・12/20いしかわ地震防災セミナーについて 

 竹村専務：日本損保協会北陸支部主催、石川県代協共催で開催される。申し込みはチラシの QR コ

ードからお願いしたい。会員にも案内済。（12/6申込締切） 

       セミナーの PR の一環で、MRO ラジオへの出演依頼がある。出演者を決定して、後日損保

協会へ連絡する。 

・石川県代協ブランディング広報について 

事務局岩本：現在会員 101枠、協賛会社 19社のお申し込みを頂いている。協賛社でまだお返事がな

い所があるので、確定していませんが、収支はほぼ昨年並みであると思われる。掲載

日やデザイン面は案が提出されていないので、次回理事会までには理事の皆様にはお

知らせし決定したい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回会議開催について  

司会 ２０２４年１１月２２日（金） 石川県地場産業振興センター 第７会議室 

  

  

 

 

議事録作成人 

 

 

竹村  敏之     印 

 

議事録署名人 

 

 

田端   悟     印 

 

議事録署名人 

 

 

   松岡  圭一    印 

  


